
NTMELO EXIGE UN DISPENSARIO 

no consecuencia de la segunda 
lea popular llevada a cabo en rela-

j a demanda de un dispensario (con-
bno modulado en la expresión exacta) 
. Ílontmeló, surgió la necesidad de 
1 ¿nifestación masiva f rente al ayun-
ieDio. El alcalde así lo pidió en la an-

bsamblea. Se t ra taba de ir a solici-
ficialmente" dos cosas: en pr imer 
que se destinase para la consiruc-

dispensario unos terrenos propie-
a>'untamiento situados en la Avd. 

nionio. En segundo lugar, que los 
[llenes setecientas mil pesetas que se 

cobrar por la cesión de un vial 
rlux, S.A.", sean encauzados tam-
íira tal fin. 
5r, Sayol. en la asamblea se mani-
luy claramente en favor de tales po-
Ides, dejándose a un lado, en prin-
jas otras alternativas presentadas, 

estas finalidades se reunieron el 
pasado en la plaza Nacional cerca 
personas. Se nos habla prometido 

lalcalde recibiría a una representa-
lopular para concretar los puntos 
Icos en la asamblea, 
pilcar todo lo que se habló seria. 

de un broncazo impresionante, 
fado extenso. Las conclusiones son 
Iteresantes. 
¡ferente al terreno, cedido en su día 
ntamiento por un part icular , resulta 

Ili solo se pueden edificar cosas de 
V cultural y deportivo. La cuestión 
lias cláusulas no admiten un dispen-
[ajo ningún concepto. En cuanto al 
. se informó de que puede pasar 
I tiempo antes de que la cant idad 
go pase a ser propiedad "total" del 

[miento. En este momento, imposi-
pde luego. 

comisión "negociadora" informó 
ámente de lo hablado. Cabreo ge-
|La gente, que duran te más de una 
pe había volcado en los gritos de 
fTMELO EXIGE UN DISPENSA 

(también se escucharon los tópicos 

Alcalde " c u i d a o " , el pueblo está " c a b r e a o " 

MANIFESTACION POPULAR FRENTE AL AYUNTAMIENTO 

acostumbrados: "Alcalde escucha, el pue-
blo está en la lucha", "El pueblo unido . . . " , 
"Alcalde "cuidado", que estamos "cabrea-
dos". . .) no aceptó quedarse en este punto , 
y de inmediato se acordó convocar otra 
asamblea para el viernes siguiente (ayer) 
en la misma plaza. Se confía en que siete 
días sea t iempo suficiente como para que 
se pueda llegar a alguna conclusión satis-
factoria. 

La comisión de vecinos que está lle-
vando las gestiones concretas dentro de es-
te panorama, está in tentando par i r solu-
ciones concretas tanto en relación al solar 
como a los millones. El cosistorio informó 
que los posibles trámites de cara a una 
pronta solución son práct icamente impo-

VILANOVA DE LA ROCA 
El 30 de Maig 

sibles, dado que "todo ha de pasar por 
Madrid" . 

¿Podremos prescindir de Madrid?. Es-
ta es la cuestión (léase en tono grave). 
Se hará lo posible para que así sea. 

Pase lo que pase, hay algo real, ina-
movible, que no se nos puede escapar a 
los ojos: la plaza del ayuntamiento estaba 
llena de vecinos de Montmeló, unos en 
plan pú ramen te "folklórico", desde luego, 
pero una g ran mayoría sabía por qué esta-
ba allí, dispuesta a todo. No es el alcal-
de, ni la asociación de vecinos " T O T H O M ' 
ni nadie concreto quien consigue ésto. Son 
todos, con ganas de dispensario o de lo 
que sea. Lo demás, para entendemos, son 
hostias. José-danie l vid al. 

L'APLEC DE SANTA QUITERIA 

El proper día 30 de maig, dilluns de 
pasqua, t indrä Hoc la celebració de l'Aplec 
de Santa Quitéria. Després de superar 
rincertesa de si aquesta data seria reha-
bilitada, s h a prepara t de pie eis actes de 
la festa. Així, tenim. el diumenge la pri-
mera comunió deis nens i nenes del poblé, 
i a la ta rda , un gran festival infantil , 
an imat pel, g rup "baligabalaga", que 
clourä a m b una gran xocolatada al pati 
del local social. 

El dilluns, hi haurä , a par t de les ce-
lebracions litúrgiques. sardanes tot el día 
i ball de gitanes a la ta rda . To t aixö al 
santuari de Sta. Quitér ia . 

El passat divendres 13, va presentar-se 
el PSUC, en un acte al que assistiren 52 
persones; Anna Bosch i Joan Sanjuan, ex-
plicaren el qué és el qué vol el PSUC i 
quina és la seva proposta per a les prope-
res eleccions. A Texplicació va seguir un 
animat col.loqui. 

L'Associació de Veins, s'ha adherit a 
la campanya popular en contra del decret 
que impossa un canvi de nom a les asso-
ciacions de veïns i altres entitats; en 
aquesta línea ha decidit de t rametre un 
full informat iu a tots els veins, perqué 
s'assebentin de la postura de l'Associació, 
que es man té fe rma en no canviar el nom. 

D.F 
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